

[2009](#) | [2008](#) | [2007](#) | [2006](#) | [2005](#)**BERICHTE 2009****Bericht Triestingtal Rallye: Kurzfristig eingesprungen**

- [Galerie Nat. Triestingtal Rallye 2009](#)
- [ATC - Racing Racing Team](#)

Dabei sah es eine Woche vor der Veranstaltung noch eher schlecht für einen Start bei der Rallye rund um Weissenbach aus. Bei Promotion- und Testfahrten im Waldviertel war bei einem größeren Hoppala nicht nur der Mitsubishi EVO IX folgenscherwer demoliert, sondern auch Reinhard's rechte Hand geprellt worden.

Durch den unermüdlichen Einsatz von Stengg Motorsport wurde innerhalb weniger Tage ein neuer mit Bio-Ethanol betriebener EVO IX fertig gestellt, Physiotherapie und Salben ließen die Hand heilen.

Leider war unser Auftritt im Triestingtal nur von kurzer Dauer. In einer Linkskurve auf SP3 erwischten wir im dichtstehenden Staub einen Baumstumpf. Zwar konnten wir uns noch ins Service retten, dort wurde jedoch ein Riss am Achsträger festgestellt. Ein Wechsel jenes wäre aus Zeitgründen nicht möglich gewesen, das Risiko für eine Weiterfahrt war allerdings auch zu groß. Daher mussten wir auf Platz 5 liegend unser Fahrzeug abstellen.

Einziger Trost: Die bereits in 2 Wochen stattfindende Bosch Super Plus Rallye, bei der ich mit Mario Saibel an den Start gehen werde. Wie bereits im Vorjahr vertrauen wir mit einem Mitsubishi EVO IX auf Bekanntes und Bewährtes.

[« zurück](#)

21.04.2009 19:11